



So beantragen Sie die COVID-19-Katastrophenzahlung

Wenn Sie ein/e Arbeitnehmer/in sind, der oder die aufgrund einer Anordnung, die die Bewegungsfreiheit einschränkt, oder eines Lockdowns Einkommen verloren hat, können Sie möglicherweise eine Katastrophenzahlung, das sog. COVID-19 Disaster Payment, erhalten.

Wenn Sie Ihren festen Wohnsitz in Australian (Australien) haben, müssen Sie diese Zahlung online in Anspruch nehmen. Dazu benötigen Sie ein myGov-Konto, das mit einem Centrelink-Online-Konto verknüpft ist. Es ist einfach, diese einzurichten.

Stellen Sie sicher, dass Sie Details wie die Anzahl der verlorenen Arbeitsstunden und die ABN Ihres Arbeitgebers parat haben.

Wenn Sie bis jetzt noch keine Zahlung von uns angefordert haben, müssen Sie auch Ihre Identität nachweisen. Sie können dies alles online tun.

Sie müssen einige Informationen über sich selbst sowie einige Informationen aus Ihren Ausweisdokumenten, wie z. B. Ihrer Australian (australischen) Geburtsurkunde und Führerschein, angeben.

Sie müssen uns nicht anrufen; wir werden Ihnen eine SMS senden, wenn Sie Ihren Anspruch erfolgreich eingereicht haben.

Wenn Sie Inhaber/in eines Visums sind, dass sie berechtigt, in Australian (Australien) zu arbeiten, müssen Sie uns unter 180 22 66 anrufen, um Ihren Anspruch geltend zu machen.

Wenn Sie berechtigt sind, leisten wir eine Zahlung direkt auf Ihr Bankkonto.

Wenn Sie für automatische wiederkehrende Zahlungen registriert sind, erhalten Sie Ihre Zahlung innerhalb von 7 Tagen nach Beginn jedes neuen Anspruchszeitraums. Ab diesem Zeitpunkt müssen Sie keinen neuen Antrag stellen.

Sie müssen sich nicht bei uns erkundigen, es sei denn, es sind mehr als 7 Tage vergangen.

Stellen Sie sicher, dass Ihre Bankverbindung korrekt ist, damit wir Sie so schnell wie möglich bezahlen können.

Weitere Informationen zur Berechtigung und zur Geltendmachung von Ansprüchen finden Sie unter **servicessaustralia.gov.au/covid19disasterpayment**



COVID-19 Disaster Payment

If you're a worker who lost income due to a restricted movement order or lockdown, you may be able to get the COVID-19 Disaster Payment.

If you're an Australian resident, you must claim this payment online. You'll need a myGov account linked to a Centrelink online account. It's easy to set these up.

Make sure you have details ready like how many hours of work you've lost and your employer's ABN.

If you haven't claimed a payment from us before, you'll also need to prove your identity. You can do this all online.

You'll need to enter some information about yourself as well as some information from your identity documents such as your Australian birth certificate and driver's license.

You don't need to call us, we'll send you an SMS when you successfully submit your claim.

If you hold a visa that gives you the right to work in Australia, you'll need to call us on 180 22 66 to claim.

If you're eligible, we'll make a payment straight into your bank account.

When you're registered for automatic recurring payments, you'll get paid within 7 days of the start of each new claiming period. You won't have to make a new claim from then onwards.

You don't have to check with us unless it has been more than 7 days.

Make sure your bank account details are correct so we can pay you as quickly as possible.

For more information about eligibility and how to claim, go to **servicessaustralia.gov.au/covid19disasterpayment**